



Marc ZEIGER-GUERRA est le père de trois enfants du Lycée Jules Verne (August - CP, Julien - CM1 et Milo - 6ème), qui ont également fréquenté trois écoles AEFÉ différentes au cours des huit dernières années. ZEIGER-GUERRA représenterait le campus de Johannesburg ainsi que les communautés non françaises et non francophones de l'École. ZEIGER-GUERRA apporte 20 ans d'expérience en gestion de projet, marketing et communication, et a auparavant siégé dans les conseils d'administration et divers comités de plusieurs organisations à but non lucratif. ZEIGER-GUERRA est désireux d'être à l'écoute des familles et de porter leurs voix, de les soutenir et les défendre tout en travaillant avec l'administration pour créer un environnement scolaire bienveillant qui prône et défend la mission de l'AEFE et dépasse les besoins des élèves.

Marc ZEIGER-GUERRA is the parent of three LJV children (August - CP, Julien - CM1, and Milo - 6eme), who have attended three different AEFÉ schools over the past eight years. ZEIGER-GUERRA would be representing the Johannesburg campus, as well as the non-French, non-Francophone communities. ZEIGER-GUERRA brings 20 years of project management, marketing, and communications experience, and has previously served on the executive boards and various committees of multiple nonprofit organizations. ZEIGER-GUERRA is eager to listen to families and be their voice and advocate, while working with administration to create a school environment that champions the AEFÉ mission and exceeds students' needs.